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Protokoll der 
 

Jahreshauptversammlung 
2019 

 
SVI-Halle 

22. März 2019 
20:20 Uhr bis 22:10 Uhr 

 
 

Anwesende: 
 

42 stimmberechtigte ordentliche Mitglieder 
2 Nichtmitglieder ( Presse ) 
11 Mitglieder entschuldigt 

 
Die Unterschriftenlisten liegen dem Original des Protokolls bei. 

 
 

Themen: 
 
 

1. Begrüssung 
2. Totenehrung 
3. Verlesen des letzten Protokolls 
4. Vorstandsbericht 
5. Kassenbericht 
6. Bericht der Kassenprüfer 
7. Entlastung der Vorstandschaft 
8. Neu- und Ergänzungswahlen 
9. Ehrungen 
10. Anträge 
11. Verschiedenes 
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1. Begrüssung Martin Coenen begrüßte als Sitzungsvorsitzender die Anwesenden und 
eröffnete die Jahreshauptversammlung 2019 des SVI 04. 
Er stellte fest, dass die Einladung gemäss Satzung erfolgte und die 
Tagesordnung bei der Berufung der Versammlung mitgeteilt worden war. 
Er bestätigte die Beschlussfähigkeit der Versammlung. 
 

2. Totenehrung Während einer Gedenkminute gedachten die Anwesenden der seit der 
letzten Generalversammlung verstorbenen Mitglieder Walter Rau, 
Berthold Meier, Alfred Gais und Anna-Rosa Hofmann. 
 

3. Verlesen des 
letzten Protokolls 

Martin Coenen verlas das letztjährige Protokoll der 
Jahreshauptversammlung 2018. Es gab keine Fragen dazu. 
 

4. Vorstandsbericht Martin Coenen erläuterte, dass die Druckerei im Vereinsecho 2018 für die 
fehlerhafte Seitenheftung verantwortlich war und daher der Druck nach 
erfolgreicher Reklamation kostenneutral erfolgte. Er verwies auf den 
umfangreichen Inhalt des Echos, dass aus allen Bereichen aktuelle 
Informationen aus dem Vorjahr liefert und ging nur kurz auf die 
Entwicklung im Bereich Fußball ein. Besonders positiv ist die Entwicklung 
im Jugendfußballbereich, die in großen Bereichen dem Jugendleiter 
Michael Schleicher und seinem Team zuzuschreiben sind. 
Die Situation bei den erwachsenen Fußballern ist hingegen angespannt, 
trotz unermüdlichem Einsatz von Udo Maier und Uwe Homberger. 
Ein besonderer Dank galt dem ausscheidenden Stv. Vorstand Finanzen 
Dirk Badura für seine langjährige intensive ehrenamtliche Tätigkeit in 
vielen Bereichen des Sportvereins Inzlingen, der unter anderem das 
aktuelle Vereinsecho letztmalig gesetzt hat. 
 
Martin Coenen äußerte nachdrücklich seine Besorgnis, dass die 
Personaldecke im Ehrenamt des SVI 04 immer dünner wird und sich 
keine Nachfolger für ausscheidende oder fehlende Vorstandsposten vor 
allem aus dem jüngeren und mittleren Altersbereich finden. Dieser 
negative Trend setzt sich auch im Angebot der meisten Abteilungen fort. 
Dankenswerterweise hat Angelika Villinger mit dem Angebot 
Entschleunigung aktiv und passiv einen Ersatz für den Kurs Functional 
Workout geschaffen, der 2019 leider nicht mehr angeboten wird. 
 
Zum Abschluss dankte er neben dem Vorstand allen Übungs- und 
Abteilungsleitern für die ehrenamtliche Tätigkeit. Den Alten Athleten ist es 
hoch anzurechnen, wie sie sich weiterhin um das Umfeld der SVI-Halle 
kümmern. 
 

5. Kassenbericht Martin Coenen bestätigte die weiterhin positive Entwicklung des letzten 
Jahres. Der eingeschlagene Kurs greift und auch kleine Aktivitäten trugen 
zum guten Gesamtergebnis bei. Der Gewinn konnte im Jahr 2018 auf 
8658 € gesteigert werden im Vergleich zu einem Gewinn von 4883 € im 
Jahr 2017. 
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6. Bericht der 
Kassenprüfer 

Kurt Schmid berichtete ausführlich über die Kassenprüfung und dass man 
bei allen Stichproben keinerlei Abweichung finden konnte. Er stellte die 
einwandfreie Kassenführung fest und dankte Sylvia für ihre 
hervorragende Arbeit. 
 

7. Entlastung der 
Vorstandschaft 

Bürgermeister Marco Muchenberger dankte dem Vorstand und dem 
Gesamtverein für die geleistete Arbeit und das Angebot für die 
Gemeinde. Er zeigte sich erfreut speziell über die geleistete Jugendarbeit 
im Fussballbereich. Die Unterstützung durch die Gemeinde und im 
besonderen den Werkhof erfolgen gerne. 
Die für das Jahr 2018 beantragte Entlastung des Vorstandes wurde von 
der Versammlung einstimmig angenommen. 
 

8. Neu- und 
Ergänzungswahlen 

Die Wahlen wurden per Handzeichen und nicht geheim durchgeführt, da 
sich für jedes Amt nur ein Kandidat zur Verfügung stellte. Die Wahlleitung 
übernahm Martin Coenen. 
 Für das Amt des Vorstands Sport wurde Angelika Villinger einstimmig 
mit einer Enthaltung für 2 Jahre gewählt. Angelika Villinger nahm die 
Wahl an. 
 Für das Amt des Vorstands Jugend wurde Lorina Brugger einstimmig 
mit einer Enthaltung für 2 Jahre gewählt. Lorina Brugger nahm die Wahl 
an. 
 Die Ämter des 1. Vorstands, des stv. Geschäftsführers, des stv. 
Vorstands Finanzen, sowie des Kulturvorstands blieben unbesetzt. 
 Die Abteilungsleiter, Passivbeisitzer, die Wirtschaftsführerin sowie der 
Ältestenrat werden alle einstimmig in ihren Ämtern bestätigt. 
 Turnusgemäß scheidet Kurt Schmid nach 2 Jahren als Kassenprüfer 
aus. Von der Versammlung wurde als Nachfolger Udo Meier 
vorgeschlagen und einstimmig 2 Jahre gewählt. Udo Meier nahm die 
Wahl an. 
 

9. Ehrungen Ernst Meier und Angelika Villinger ehrten die anwesenden Jubilare. 
Insgesamt konnten 8 Mitglieder für langjährige Mitgliedschaft 
ausgezeichnet werden. 21 Mitglieder waren zur Ehrung eingeladen 
worden. 
 

10. Anträge Es lagen keine Anträge vor. 
 

11. Verschiedenes  Ein Mitglied aus der Versammlung äußerte den Wunsch, dass in 
Zukunft das Vereinsecho wieder früher zum Jahresende herausgegeben 
werde. Martin Coenen erläuterte, dass die Herstellung des Vereinsechos 
ein 3-monatiger Prozess ist, der dann unmittelbar nach den 
Sommerferien in Gang gebracht werden muss und die letztjährigen 
Verzögerungen in der Regel aus dem langwierigen Einholen der 
redaktionellen Berichte resultieren. Martin Coenen versprach, sich für das 
frühere Erscheinen des Echos einzusetzen. Ebenso sollen die 
Mitgliedsbeträge in 2019 wieder zur Jahresmitte eingezogen werden. 
 
 Roland Meier bedankt sich noch einmal ausdrücklich bei 
verschiedenen Anwesenden und dem entschuldigten Dirk Badura für 
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Ihren ehrenamtlichen Einsatz im Verein und appellierte an die 
Vereinsmitglieder, die aktuelle schwache Personaldecke im Ehrenamt 
durch gemeinnütziges Engagement zu verstärken und das sportliche 
Angebot soweit möglich zu erweitern. 
 
 Martin Coenen stellt der Versammlung ein paar Satzungsänderungen 
vor, die aus verschiedenen Anlässen notwendig oder zielführend sind: 

 DSGVO = Datenschutzgrundverordnung vom Mai 2018 
 Anerkennung der Gemeinnützigkeit durch das Finanzamt 
 Flexibilität, dass der vertretungsberechtigte Vorstand befugt wird,  

minimale Korrekturen, die aus Beanstandungen des Finanzamts 
oder Vereinsregisters zu angemeldeten Satzungsänderungen 
resultieren, ohne ein Votum der Mitgliederversammlung in der 
Jahreshauptversammlung, herbeizuführen. 
Der Gesamtvorstand und die Mitgliederversammlung ist über die 
herbeigeführte Änderung umfassend in Kenntnis zu setzen. 
 

Die Satzungsänderungen wurden von der Versammlung beschlossen. 
 

Der eingebrachte Vorschlag zur Abschaffung des Ältestenrates wurde 
nach kurzer Diskussion von der Versammlung abgelehnt. 
 
 Martin Coenen informierte die Versammlung über den neuen 
Internetauftritt www.svi04.de, der von ihm über Fasnacht 2019 auf der 
Basis des CMS WORDPRESS neu konzipiert, strukturiert und realisiert 
wurde. Für ausgewählte Mitglieder wird in Kürze eine Zugangsmöglichkeit 
zur Einstellung eigener Beiträge in bestimmte Bereiche der Homepage 
geschaffen. 

 
 
 
 
Gegen 22:10 Uhr beschließt Martin Coenen die Sitzung. 
 
 
Für das Protokoll, Versammlungs- und Wahlleitung 
 
 
 

Martin Coenen     
Versammlungsleitung, Wahlleitung und Protokoll 


